



Luis Fernando Hernández Jiménez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Reportes de lectura.

Antropología Medica II

PASIÓN POR EDUCAR

2

''A''

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de mayo de 2023.

Medicina Ayurvedica

Jos Fernando Hernández Jiménez

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Es la medicina que comprende la totalidad de la armonía y el balance de la vida, teniendo en cuenta la dimensión física, emocional y espiritual de un individuo. De hecho, el carácter holístico de este sistema es una característica que permite entenderlo como un fenómeno que involucra los esfuerzos socio culturales, políticos y económicos que influyen en el padecimiento de una enfermedad. Varias de las consideraciones que hacen parte de un diagnóstico son situaciones tales como la condición familiar, social, geográfica y cultural del paciente; e incluso es contemplada en algunos casos con un *land examination* dice que la persona en la medicina ayurvedica es entendida simultáneamente como alguien que vive y es parte de los diferentes órdenes del ser físico, psicológico, social y metafísico. Ayu en Sanscrito significa vida y vida, conocimiento. Y como es sabido las vedas, de acuerdo con Cassirer pueden ser definidos como himnos, enseñanzas o meditaciones, que se cree, fueron traídos por los invasores arios que llegaron al subcontinente indio alrededor del 1500 a.e. Esta hipótesis es actualmente desafiada por varios historiadores indios, la medicina ayurvedica

Enfermedad

Dr. Sergio Jiménez Ruiz
Cedula. Profesional.
3747715

José Ruiz

Escuchar al otro, base de la comunicación y de la sociedad misma, es parte de la actividad cotidiana del médico también, la historia Clínica, por ejemplo, se construye a partir de la entrevista que el médico sostiene con el paciente, en donde se construye esta conduce y descarta la información para el diagnóstico, pero ¿qué narrativa queda registrada en esta selección? paciente vive el médico sostiene el paciente un dialogo en donde este la expresión sus síntomas y lo relaciona con su malestar, es decir, una entrevista de donde se construye las entrevistas a profundidad como una herramienta de investigación que permiten un acercamiento a la realidad la otredad y deriva en un documento amplio y biográfico sobre el entrevistado, llamado historia de vida en ella se destaca la parte biográfica de la persona, ya no vemos la enfermedad, sino el padecer, es decir al paciente, como una persona que puede o no tener una cierta enfermedad la que puede tener un paciente

Enfoque antropológico.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
JUR.

Además de cuestionar que estos análisis no rebasan la dicotomía entre dominados y dominadores, Orther indica la escasez de datos en torno a las propias fricciones y tensiones que caracterizan a los grupos subordinados, el incorrecto tratamiento de la cultura, así como la posibilidad de abordar fuentes variadas que impiden obscurecer en la expresión política más amplia del sujeto. Su conclusión es categórica: la mayoría de estudios que se orientan a temores y proyectos de los actores enunciatos en diversos dramas sociales, básicamente por no abordar la posibilidad de lograr verdaderos retratos sobre el otro. Al tomar el modelo de Geertz como paradigmático para comprender la naturaleza y dinámica de significados de prácticas políticas en términos exhaustivos y holístico, Orther dice asentada la distancia social que media entre la investigador y las personas que resisten, bien ilustradas a la concepción geertziana de obscurecer las acciones sobre los hombros de la gente local para una disciplina como la antropología, inmersa en la carácter subjetivo e intersubjetivo del registro y análisis de prácticas culturales. Una posición como la de Orther tiene que valorarse como muchos más contextos (explícitamente conflictivos y políticos) para establecer si sus declaraciones epistemológicas reducan verdaderamente

3

Dr. Sergio Jiménez Ruiz. Levis.

Reflexiones sobre el trayecto Salud - padecimiento - enfermedad - atención: una mirada socioantropológica. De acuerdo con la cultura de cada sociedad y su forma de aliviarla formando de organización, el hombre ha elaborado diferentes conceptos de salud, enfermedad, forma de aliviar, acciones para su prevención y fomento de la salud. Los inicios de la medicina, en cualquier civilización o sociedad, pueden **escudriñarse** desde tiempo remotos ya que se cuenta con información suficiente que pone en evidencia la llamada práctica médica. La preocupación del hombre por mitigar sus dolencias, lo ha llevado a buscar recursos eficaces para su males ha sido evidente que la eficacia de las recomendaciones en ocasiones se basaba casi exclusivamente en lo que se ha llamado fe de los enfermos ya sea en el curador o en los remedios que están recomendados - la eficacia simbólica, de acuerdo con Levi-Strauss, élude radicalmente apelar a la fe para entender los fenómenos de la salud de cada ritual y de recomposición simbólica. En este caso se refiere a los fundamentos estructurales de la cura ritual y de recomposiciones estructurales de la cura étnomédica, que el intérpreta como la cura por la palabra, puede decirse que es la cura de lo real por medio de lo simbólico.

Gómez Carpinteiro, Francisco Javier. (2014). Antropología, ciencia y otro conocimiento. Reflexión sobre el sujeto y sus conceptualizaciones. Relaciones. Estudios de historia y sociedad, 35(137), 15-53. Recuperado en 27 de mayo de 2023, de

http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0185-39292014000100003&lng=es&tlng=es.

Moreno-Altamirano, L., En, D., & Laura, D. (2007). Reflexiones sobre el trayecto salud-padecimiento-enfermedad-atención: una mirada socioantropológica. Medigraphic.com. <https://www.medigraphic.com/pdfs/salpubmex/sal-2007/sal071i.pdf>

ENFERMABILIDAD Y SALUD PÚBLICA. (2013, agosto 6). Clubensayos.com.

<https://www.clubensayos.com/Psicolog%C3%ADa/ENFERMABILIDAD-Y-SALUD-P%C3%9ABLICA/944008.html>

MORENO LEGUIZAMON, Carlos J.SALUD-ENFERMEDAD Y CUERPO-MENTE EN LA MEDICINA AYURVÉDICA DE LA INDIA Y EN LA BIOMEDICINA CONTEMPORÁNEA. Antipod. Rev. Antropol. Arqueol. [online]. 2006, n.3, pp.91-121. ISSN 1900-5407 http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1900-54072006000200006